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Il Consiglio Generale S.A.PENS, si é riunito a Forte dei Marmi (LU) nei giorni 19 e 20
febbraio 2007, per gli adempimenti statutari e l’analisi dei problemi di categoria.
 
Il Consiglio, integrato dai neoconsiglieri Marcolla Giancarlo e Ronzoni Silvana a seguito del
decesso di Villa Pierluigi e Vacca Italo approva, su proposta del Segretario Generale, la
nomina di Anna Maria Bruno a Vice Segretario Generale con compiti di gestione della
stampa in sostituzione del compianto Pierluigi Villa.
 
Il Segretario Generale, Giuseppe Torrente, nella relazione introduttiva, ha affrontato i
molteplici problemi che affliggono il mondo delle pensioni, a partire dalle troppe riforme
susseguitesi negli ultimi 15 anni, tutte giustificate sulla base di previsioni volutamente errate.
Le pretese di riforma non si sono esaurite in quanto il potere economico e per sua voce,
potere politico e i media, si sono lanciati in una campagna di disinformazione finalizzata ad
una nuova riforma, la quinta, delle pensioni.
Già la prima riforma pensionistica, nel 1992, aveva soppresso la correlazione tra incrementi
salariali e incrementi delle pensioni sottostanti, sostituendola con la perequazione automatica
annuale. Questo intervento si è rivelato fatale alle pensioni che hanno visto ridurre il loro
potere d’acquisto di oltre il 40% in quindici anni. Si sono così create le “pensioni d’annata”,
cosiddette perché di importo inferiore del 40% circa rispetto a quelle liquidate attualmente a
parità di qualifica e di anzianità contributiva.
 

VISTO CHE

- la sentenza n°30/2004 della Corte Costituzionale ha evidenziato l’incostituzionalità della
normativa relativa alla perequazione automatica delle pensioni, intimando conseguentemente
al Parlamento la loro correzione;
- successivamente nel Consiglio Europeo il nostro Paese si è impegnato ad adottare
politiche atte a consentire ai pensionati il mantenimento di un tenore di vita adeguato;
 

CONSIDERANDO INOLTRE

che il programma elettorale della coalizione attualmente al governo prevede il ripristino
dell’aggancio delle pensioni ai salari,
il Consiglio

RACCOMANDA

la Segreteria Generale di farsi promotrice a tutti i livelli per il perseguimento dell’obiettivo
suddetto.
 

SOLLECITA



la Segreteria Sapens, d’intesa con tutte le componenti del Forum dei Pensionati  a
promuovere fin da ora un dibattito diffuso e finalizzato alla presa di coscienza nei pensionati
della non rinviabilità del problema, creando una consapevolezza indispensabile, che se,
come troppo spesso è avvenuto, le “promesse elettorali” non saranno mantenute, si renderà
necessario favorire, in modo trasversale, rappresentanze politiche  volte ad acquisire la
diretta partecipazione dei pensionati in Parlamento.

AUSPICA

Tempi più rapidi per portare a soluzione il problema della triennalità, prendendo atto che il
limite ultimo scade il 31 dicembre del 2007; così pure è impellente l’abrogazione dei commi
774 775 e 776 dell’art.1 della legge 296 del 27 dicembre 2006 che incidono pesantemente
sui già modesti importi delle pensioni di reversibilità. Augurando che le interrogazioni
parlamentari predisposte dalla Segreteria Generale diano risposte soddisfacenti, in assenza
delle quali è doveroso trarne le debite conclusioni.
 
Relativamente allo scioglimento del Comitato di Gestione del Fondo Speciale FS da parte
del TAR del Lazio,
il Consiglio

IMPEGNA
la Segreteria Generale ad operarsi affinché il prossimo rappresentante dell’Or.S.A. nel
Comitato di Gestione del Fondo Speciale FS sia un pensionato indicato dalla Segreteria
Generale Sapens. Compito del Comitato è deliberare e risolvere  i problemi legati
all’erogazione delle prestazioni ed è evidente quindi che il candidato deve essere indicato
dai fruitori, per l’appunto gli iscritti al Sapens
iI Consiglio ritiene doveroso cercare di offrire agli iscritti una assistenza più puntuale, anche
sconfinando nelle competenze proprie del  patronato e più specificatamente in materia di
assegni per il nucleo familiare, domande di reversibilità, riconoscimenti di malattie
professionali, malattie per cause di servizio, pensioni privilegiate, di invalidità e di inabilità
ecc.
A tale fine  

CHIEDE
alla Segreteria Generale di individuare, fornendogli nel contempo risorse adeguate, il
soggetto più adatto a fare da riferimento per tutti i responsabili regionali .
 

INVITA INOLTRE
 i responsabili regionali ad un ricorso, per problemi non altrimenti risolvibili,  al patronato
convenzionato con il Sapens e  ad organizzare un presenziamento maggiore delle sedi.
 
Il Consiglio approva all’unanimità la nomina, ad integrazione del comitato di redazione del
“Cicerone” , dei consiglieri Angelo Lentini e Onorino Maiolatesi.
 
Il Consiglio Generale ricorda che il prossimo appuntamento del 14 marzo a Roma, il
convegno promosso dal Forum  dei Pensionati  potrà essere una occasione unica per dare
inizio a quel progetto di sensibilizzazione per una futura rappresentanza dei pensionati in
Parlamento. 
 
Approvato alla unanimità
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